

## La petrerense María Salud Torrelló, Medalla de Oro a la Excelencia Profesional por la Institución Foro Europa

26/05/2016



La emprendedora petrerense María Salud Torrelló Brotons ha sido galardonada por la Institución Foro Europa 2001, con la **Medalla de Oro a la Excelencia Profesional** por "su trayectoria profesional, el compromiso con los diversos proyectos en los que participa, su comportamiento ligado a los valores que representa su profesión, el altruismo, la integridad, la honradez, la veracidad, la empatía y la solidaridad". Torrelló se convierte así en la **primera vecina de Petrer en recibir este prestigioso premio**. La entrega del

galardón tendrá lugar el 10 de junio en el Hotel The Westin Palace de Madrid. La Medalla de oro premia el mérito de acuerdo a criterios objetivos de profesionalidad, constancia y excelencia y en reconocimiento a sus compromisos con la calidad y la capacidad de innovar y fomentar el buen desarrollo económico y social. Torrelló es presidenta de la Asociación de Esteticistas, Maquilladores y Masajistas de la Provincia de Alicante, del Salón de Estética, Cosmética, Belleza y Peluquería Jesal de IFA, entre otros

cargos.